



ふるさと土肥ならではの交流

学校行事の際、集団への所属感や連帯意識を深めつつ、学校の仲間や地域の人々とのかわり、協同の意義、本物の自然や文化の価値や大切さを実感する機会を持つことが重要だと言われています。わたしたちのふるさと土肥では、これらに見合う学校行事を十分にを行うことが可能であり、保護者や地域の方々からのご協力に対して、いつも感謝の思いでいっぱいです。今後もよろしく願いいたします。

6/1(金) 8年・9年 土肥分校体育祭



綱引きと大縄跳びに参加しました。高校生の壁は厚く、敗れてしまいましたが、多くの笑顔がありました。

6/1(金) 5年・6年 交通安全を語る会



大仁警察署員、市職員、保護者の皆様と一緒に、交通安全について話し合いました。

6/1(金) 4年・7年 血液さらさら教室



市栄養士の講話に耳を傾け、自分の健康について正しい知識を持ち、考える機会となりました。

6/1(金) 1~9年 家庭教育学級(玉入れ)



子ども、保護者、職員が一緒になって玉入れを行いました。気持ちのよい汗を流すことができました。

6/3(日) 7~9年 駿豆学園運動会



ボランティアとして参加しました。手を携えたり、声掛けをしたり、ともに運動会を楽しみました。

6/3(日) 1~9年 第1回資源回収



区長様をはじめとして地域の方々を支えられ、今回も大規模な資源回収を実施することができました。

これからもPTAあいさつ運動、読み聞かせボランティア、プール当番、奉仕作業(8/25)、運動会(9/15)等でお世話になります。子どもたちは、保護者や地域の方々との様々な交流を楽しみにしています。

資源回収結果

合計 322,905円

※ご協力ありがとうございました。
次回は11月11日(日)です。

<内訳>

- ・ビン類 4,942円
 - ・新聞
 - ・ダンボール
 - ・雑誌
 - ・牛乳パック
 - ・寄付等 41,548円
- 276,415円

**6/7(木) 8年
こども園訪問**



家庭科の保育実習でこども園を訪問し、様々な遊びを通じて、笑顔あふれる交流となりました。

**6/8(金) 3・4年
魚ひらき体験**



三津田さんにご指導いただき、おっかなびっくりしながら、ひもの作りの体験を行いました。

**6/12(火) 1・2年
老人会との交流**



お手玉などを教えていただきました。子どもたちにとって、昔ながらの遊びは、かえって新鮮でした。

歯の保健指導について



先の保護者懇談会の折にご指摘いただきました学校でのフッ素洗口について、大変遅くなりましたが学校の対応についてお知らせします。

土肥地区ではフッ素洗口は小学校において実施をしてきました。今年度から一貫校となり、小学校・中学校という枠から初等部・中等部・高等部からなる義務教育学校となりました。市とも協議し、各部のまとまりを意識することと、授業時間等の違い、部活動等諸活動についても考慮をし、日程的に実施可能な初等部で実施することといたしました。

5・6年生でフッ素洗口を行わなくなることから、一貫校では新たに歯科検診については、4・7・9年生は2回実施することとしました。また、5年生は「全国小学生歯磨き大会」に参加し、効果的な歯磨きについて実践的に学ぶことといたしました。食後の歯磨きは給食終了後、いままでどおり実施いたします。

各ご家庭におかれましては、朝晩の歯磨きや休日の歯磨きについて、ご支援をよろしくお願いいたします。連絡が遅くなりご心配をおかけしました。



6/7 5年生全国小学生歯磨き大会

7月の行事予定



- 2日(月) 朝礼
- 3日(火) 部活動激励会
- 5日(木) SSW来校
- 7日(土) 中体連
- 8日(日) 中体連
- 10日(火) 代表委員会、6年シュノーケリング教室
- 11日(水) PTA救急救命法講座9:00
- 12日(木) 9年保護司講話、8年薬学講座、5～7年酒・たばこ・薬教室、SC来校
- 14日(土) 中体連
- 15日(日) 中体連予備日
- 16日(月) 中体連予備日、海の日
- 17日(火) 5・7年カヌー教室
- 19日(木) 月曜日課、SC来校、SSW来校、市なかよし交流会
- 20日(金) 読み聞かせ、フッ素洗口、体力アップ集会、4年着衣泳教室
- 22日(日) 数学検定
- 24日(火) 1学期終業式、大キャンプファイヤー



保護者面談

7月26日(木)、27日(金)、30日(月)